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Stadt Fürstenfeldbruck       Fürstenfeldbruck, 24.04.2022 
Herrn Oberbürgermeister 
Erich Raff 
Hauptstraße 31 
82256 Fürstenfeldbruck 
 

 
Ausbau Gehweg Weilerweg im O.T. Aich 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Raff, 
 
im Namen der CSU-Fraktion stellen ich folgenden Antrag: 
 

 Die Stadt Fürstenfeldbruck errichtet am Weilerweg Richtung Feuerwehrhaus (Höhe 
Hausnummer 5A, 5B gem. Skizze) einen Gehweg. Die erforderlichen Haushaltsmittel 
werden bereitgestellt. 

 
Begründung: 
 
Derzeit wird das bestehende Feuerwehr- und Schützenhaus erweitert. Aufgrund der aktuellen 

Bauaktivitäten kommt es zu einem erhöhten Verkehrsaufkommen am Weilerweg, v.a. auch durch 

größere Fahrzeuge, LKWs, etc. Dadurch wird die Problematik an diesem Bereich besonders 

ersichtlich. 

Auch durch den seit einigen Jahren erhöhten ÖPNV-Verkehr im Weilerweg ist festzustellen, dass es 

immer wieder zu Fahrzeugbegegnungen an dieser Stelle kommt und Fußgänger auf den 

unbefestigten Seitenstreifen ausweichen müssen. Durch parkende Fahrzeuge werden die Fußgänger 

zusätzlich gefährdet da sie die Autos zur Straßenmitte hin passieren. 

Besonders auf der Höhe Weilerweg 5A, 5B (siehe anhängende Lageskizze). 

Hier befindet sich ein über 1m breiter, unbefestigter Seitenreifen. Dieser wird auch regelmäßig für 

die Ausweichmanöver durch Fahrzeuge benutzt. Bei nassem Wetter entstehen hier schnell Pfützen, 

Schlamm und Fahrbahnfurchen. 

Die Feuerwehr und der Schützenverein machen hervorragende Jugendarbeit. Die Kinder und 

Jugendliche kommen sehr oft zu Fuß aus dem Ortsteil zum Vereinsheim. Auch bei 

Feuerwehralarmierung eilen die Einsatzkräfte aus der Umgebung teilweise zu Fuß zum 

Feuerwehrhaus. Für die Kinder und die Einsatzkräfte wäre es eine erhebliche Verbesserung, wenn an 

dieser Stelle ein Gehweg vorhanden wäre. 
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Deshalb unser Vorschlag, diesen Grünstreifen bis zum Feuerwehrhaus als Gehweg auszubauen, den 

bestehenden Gehweg also an dieser Stelle zu verlängern. 

Gehweg und Straße sollten dabei gleiches Niveau haben, damit dieser bei Begegnung besonders 

großer Fahrzeuge (z.B. Landwirtschaft) noch mitgenutzt werden kann.  

Um eine Bearbeitung und Beschlussfassung in den entsprechenden Gremien würde ich mich freuen. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Martin Kellerer 
 
Stadtrat (CSU) 
  

 



 

 


